

PROPOSICION DE VALOR

Nuestra empresa e idea de proyecto es una oportunidad única de brindar ayuda a los estudiantes que quieran elegir una carrera o un FP al acabar los cursos anteriores. Nosotros entendemos que la frustración de los alumnos principalmente se basa en la falta de información, dedicación y falta de referencia ante sus objetivos académicos. El objetivo de este proyecto es eliminar esa incapacidad de ver sus metas.

Teniendo en cuenta todo esto, hemos creado una aplicación en la que se accede gratuitamente a las principales funciones informativas sobre todas las salidas académicas que existen y tienen la oportunidad de alcanzar después de la Educación Secundaria Obligatoria.

La novedad mediante la cual se basa nuestra app es la actualización de la información necesitada por los futuros estudiantes que estén al borde de tomar una decisión. Esto ofrece a los interesados la facilidad y el enfoque de cada grado incluyendo diferentes apartados como las notas de corte o las diferentes opciones de formación. Además, se brinda la oportunidad de una versión premium en la que se ofrece la opción de acceder a los apuntes de antiguos alumnos y la realización de sorteos para que ciertas personas puedan acudir a una clase presencial en la universidad seleccionada. Esto lo hacemos para que ellos descubran la experiencia de acudir a una clase presencial.

Otro uso esencial para la difusión de nuestro servicio, dedicamos unas horas a impartir charlas específicas sobre todos los detalles de nuestra app. Así facilitamos su uso y ayudamos a estas personas a comprender la aplicación y hacer su uso adecuado y eficiente.

Además, algunos alumnos de las universidades o formación profesional que se ofrezcan voluntariamente cuentan sus experiencias y responden a preguntas que puedan surgir. Así se crea una relación cercana y directa entre las personas con los mismos objetivos.

Según nuestro punto de vista, este servicio es muy necesario porque un gran porcentaje de las personas están desinformadas en cuanto a sus estudios. Hemos llegado a la conclusión de que ni en los centros ni en las páginas web no se ofrece la información suficiente para que tomen la decisión, ya que solo aparecen situaciones

generales de toda una rama y no de los casos particulares que realmente se necesitan.

Por lo tanto, se necesita este proyecto para que puedan guiarse de una manera correcta. Además, evita estar buscando en diferentes páginas de internet en las que se ofrece información sobrante, innecesaria y errónea. Así, nosotros nos dedicamos únicamente a cada persona de una forma más concreta que otras páginas web. Cada individuo que se lo descargue puede hacer preguntas específicas de lo que realmente le interesa y tener la oportunidad de recibir información más personal.

